



Un éxito los talleres gratuitos de ajedrez en el Puerto Salitrero

La iniciativa está dirigida a toda la comunidad y se desarrolla en la Casa de la Cultura de Tocopilla.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Hace semanas comenzó el taller de ajedrez gratuito y abierto a toda la comunidad tocopillana, gestionado por la Corporación de Deportes de la Municipalidad, en colaboración con la Seremi de Salud Antofagasta, el cual han sido todo un éxito.

Esta instancia busca promover el ajedrez como una herramienta educativa y recreativa para todos los interesados, sin importar su nivel de habilidad en el "deporte ciencia".

INICIATIVA

El taller se está desarrollando en la Casa de la Cultura, ubicada en calle Sucre #1561, cuyas clases se realizan los miércoles de 16:00 a 18:00 horas y los sábados de 10:00 a 12:00 horas.

Se trata de una iniciativa pensada en personas de todas las edades y niveles, desde principiantes hasta jugadores avanzados, y se extenderá hasta noviembre de este año.

Al respecto, el monitor del taller, Rolando Marino Rodríguez, quien ha dedicado 57 años de su vida a este deporte, aprendió a jugar a los 13 de años y



TALLERES SON EN LA CASA DE LA CULTURA



SIGUEN LOS CUPOS ABIERTOS.

2

veces a la semana se desarrolla este Taller de Ajedrez: los días miércoles y sábados.

desde ahí el ajedrez lo ha acompañado.

"Sería bueno que la gente se acercara al taller, porque así se ayuda a incentivar a los jóvenes, para que no estén preocupados de otras cosas, de los vicios. También ayuda a los niños, se les desarrolla la mente, ayuda mucho



LOS TALLERES CUENTAN CON UNA ALTA PARTICIPACIÓN DE NIÑOS, ADOLESCENTES Y JÓVENES.

en las matemáticas. Así que los niños, si son más chicos, mejor, porque van aprendiendo más luego y más experiencia van adquiriendo", comentó el monitor.

Desde el inicio, el taller ha tenido una buena participación con un notable interés de parte de los ni-

ños y adolescentes.

El primer encuentro atrajo a varios jóvenes, y la tendencia ha continuado con una creciente participación de niños. La convocatoria sigue abierta, por lo que todos los interesados aún pueden sumarse a estas clases.

Por último, desde la

Corporación de Deportes de Tocopilla también extendieron la invitación a la comunidad a sumarse a este taller que no solo ofrece una forma divertida y educativa de pasar el tiempo, sino que también contribuye al desarrollo personal y académico de los participantes. 🌱

MUNICIPALIDAD